

SPORT.ZENTRUM.



Werbung

lokalsport.info

AKTUELL

ALLE BEITRÄGE

TERMINE

IMPRESSUM

PRODUKTEMPFEHLUNGEN



SUCHE ...

Gallhuber und Huber bei Junioren-WM in Sotschi

Themen: Ski Alpin



Vertreten Österreich bei der Junioren-Weltmeisterschaft in Sotschi: Katharina Huber (li.) und Katharina Gallhuber. - Foto: NOLSV

VON: HEINZ HARAUER 18. FEBRUAR 2016

Teilen       

SKI ALPIN. Katharina Gallhuber und Katharina Huber werden bei der FIS Alpine Junioren-Weltmeisterschaft 2016 in Sotschi an den Start gehen.

Göstling-Hochkar war vor kurzem Austragungsort der diesjährigen alpinen Niederösterreichischen

WOCHE **LIEBTESTEN ARTIKEL DIESER**



„Snowboardland NÖ“ gemeinsam gestalten

veröffentlicht am **07/10/2016**



Flowerlebnis beim UnionTrendsport-Day

veröffentlicht am **08/10/2016**



Querfeldein-Auftakt für das St. Pöltner

Radteam

veröffentlicht am **04/10/2016**



Brøndby IF war SKN-Frauen eine Nummer zu

groß

veröffentlicht am **05/10/2016**



Vienna Open: Kristin Wieninger ist wieder

zurück

veröffentlicht am **09/10/2016**



NÖ-Frauen-Duo regiert im heimischen Fußball

veröffentlicht am **09/10/2016**



Nächster Anlauf in der Womens Champions

League

veröffentlicht am **04/10/2016**



Neulengbach verteidigt in Innsbruck Führung

veröffentlicht am **07/10/2016**



Bogenschießen: Bronze bei WM knapp verfehlt

veröffentlicht am **06/10/2016**



Die Klagenfurter Löwen in Amstetten gezähmt

veröffentlicht am **09/10/2016**

Schüler-Skimeisterschaften im Slalom, welcher zugleich zum NÖ Nachwuchscup gewertet wurde. Insgesamt waren 48 Schülersportler am Start auf den von Lukas Toppelreither und Gernot Welbich ausgeflaggten Slalomkurse. Von den acht zu vergebenden Landesmeistertiteln gingen zwei Titel an den Schiclub Göstling-Hochkar. Klara Sykora und Moritz Bayer gewannen jeweils ihre Klassen.

Soeben wurde vom ÖSV bekannt gegeben, dass Katharina Gallhuber vom SC Göstling-Hochkar und

Werbung

Katharina Huber von der Sportunion Waidhofen/Ybbs bei der FIS Alpinen Junioren-Weltmeisterschaft 2016 in Sotschi vom 24. Februar bis 6. März für Österreich an den Start gehen werden.

Zwei Meldungen, die aber einen Klub in den Vordergrund stellen: Den Schiclub Göstling-Hochkar. Der Verein im NÖ Landesskiverband ist für seine großartige Nachwuchsarbeit europaweit ein Vorzeigeklub. Kein Wunder: Weltklasseläufer wie Elfi Deufl, Thomas Sykora, Andreas Buder und auch Kathrin Zettel kamen aus dem Schiclub Göstling-Hochkar.

Aus dem Schiclub Göstling-Hochkar ist in sportlicher Sicht insbesondere Ewald Mandl, der

ARCHIVE

Oktober 2016
 September 2016
 August 2016
 Juli 2016
 Juni 2016
 Mai 2016
 April 2016
 März 2016
 Februar 2016
 Januar 2016
 Dezember 2015
 November 2015
 Oktober 2015
 September 2015
 August 2015
 Juli 2015
 Juni 2015
 Oktober 2011
 September 2011
 August 2011

Bruder des früheren ÖSV-Damen-Nationalteamtrainers Herbert, hervorzuheben, der vor allem für die sportlichen Erfolge von Kathrin Zettel und nun auch für Katharina Gallhuber neben den Landesskiverbandstrainern als Schiclubtrainer mitverantwortlich ist und die beiden bereits seit ihrer Schülerzeit mitbegleitet hat.

Zwei neue „Sternchen“ am ÖSV Himmel

Nun ist Katharina Gallhuber drauf und dran, in die Fußstapfen ihrer Vorgänger zu treten. Beim ersten FIS-Slalom am 24. Februar des Vorjahres in Göstling ist die 18-Jährige noch ausgefallen, den ersten Sieg holte sie die Niederösterreicherin am 18. Dezember 2015 in der Flachau. In Oberjoch (GER) gewann die ÖSV B-Kader-Läuferin vor kurzem ihr erstes Europacuprennen. Und den FIS-Slalom und zugleich die Österreichische Jugendmeisterschaft in Göstling am Hochkar beendete sie ebenfalls auf dem obersten Treppchen des Siegerpodests.

Der ÖSV erkannte auch das Talent von Katharina Huber und holte sie in den B-Kader. Die für die Sportunion Waidhofen/Ybbs startende Huber hat ihre Stärken vor allem im Riesentorlauf und hatte ihre Karriere im Jahr 2000 ebenfalls beim SC Göstling-Hochkar begonnen. Nachdem ihre Eltern allerdings nach St. Georgen/Reith übersiedelten, schloss sich die nun 20-Jährige im Jahr 2008 der Skisektion der Sportunion Waidhofen/Ybbs an

Immer besser in Schwung kommt auch Huber: Die Europacuprennen in Pamporovo (Bulgarien) brachten für die 20-Jährige wieder Erfolgserlebnisse. Sowohl im Slalom als auch im RTL erreichte die Niederösterreicherin ihre

besten Europacup-Platzierungen: Im Slalom verpasste sie den dritten Platz nur um 14 Hundertstel und im Riesentorlauf gab es mit Startnummer 45 die achtbeste Laufzeit im zweiten Durchgang, das in der Endabrechnung den 13. Gesamtrang bedeutete.

Werbung

[Skitalente sprinteten um den Sieg](#)

[Katharina Huber gewann Slalom
Neuseeland](#)

[◀ Vorheriger Artikel](#)

[Nächster Artikel ▶](#)

KOMMENTAR HINTERLASSEN

ZU "GALLHUBER UND HUBER BEI JUNIOREN-WM IN SOTSCHI"

Hinterlasse einen Kommentar

E-Mail Adresse wird nicht veröffentlicht.

Kommentar

Name*

E-Mail*

Webseite

[Kommentar abschicken](#)

[Zum Anfang](#)

[Aufmacher](#) · [Alle Beiträge](#) · [Impressum](#) · [Disclaimer](#) · [Werben auf lokalsport.info](#) · [Administration](#)
· [Abmelden](#) · [Beitrags-Feed \(RSS\)](#) · [Kommentare als RSS](#) · [WordPress.org](#)
· [MH Newsdesk lite von MH Themes](#)

Copyright © 2001-2016 Heinz Harauer heinz.harauer@lokalsport.at

